
第３１４回 番組審議会 

 

 

１．日 時   令和４年 ９月 １３日（火）１２：００～ 

２．場 所   ホテルメトロポリタン盛岡ＮＥＷ ＷＩＮＧ  

３Ｆ「星雲東の間」 

３．委 員   委員総数      ８名 

        出席委員数     ７名 

 

○ 出席委員（敬称略） 

鈴木 厚人（委員長） 

山中 貞一（副委員長） 

 ―５０音順― 

石田 征広 

岸 真英 

平野 順子 

八木橋 伸之 

渡邉 佳隆 

 

 ○ 会社側出席者 

        齋藤 秋水 （代表取締役社長） 

        高嶋 昇  （常務取締役） 

        一戸 俊行 （取締役） 

        君澤 温  （取締役総務局長） 

        近谷 利政 （岩手めんこいテレビコンテンツ推進局長） 

        小原 大樹 （岩手めんこいテレビ営業部） 

                

○ 事務局   岩渕 博美 

 

 

 

 

 



４．議題 「ＭＬＢオールスターのウラ側ほぼ全部見せます 

～小原大樹のメジャーリーグ紀行～（後編）」 

放送日時：令和４年７月３０日（土） 

１４：００～１４：３０ 

 

５．議事概要 

 

今回は、７月３０日（土）に放送した『ＭＬＢオールスターのウラ側ほぼ全

部見せます～小原大樹のメジャーリーグ紀行～（後編）』について審議しました。 

 

●岩手めんこいテレビコンテンツ推進局長近谷ならびに営業部小原からの説明 

近谷からはスポーツ専門の動画配信サイト「ＳＰＯＴＶ ＮＯＷ」と共同で

番組を制作したことを説明したほか、めんこいテレビのスポーツコンテンツの

取り組みについても説明した。大谷選手と高校の同期でリポーターとしてアメ

リカで取材にあたった小原は、子供たちが海外に目を向けるコンテンツを作り、

岩手を活性化させたいと述べた。 

 

●出席した委員からの意見 

・取材の楽しさと緊張感がすごく伝わってきた 

・大谷選手と高校の同級生だった小原さんによる密着取材で、県民の期待が

つまった番組構成だった 

・誰もマスクをしていない映像を見られて快適だった 

・オールスターの裏側というより大谷選手の番組だった 

・小原さんと大谷選手の絡みがもっとあればよかった 

 

●委員からの質問、意見に対する会社側からの回答 

今回のＳＰＯＴＶとの共同制作というのは全国的に見ても珍しいケースで、

貴重な経験となりました。このノウハウや経験を今後のコンテンツ制作やネッ

ト配信にも活かしてまいります。 

 

 

６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

 特になし 



 

７．審議機関の答申意見概要を公表した場合におけるその公表内容、方法及び 

年月日 

 

※令和４年９月１４日（水） 産経新聞 東北版 

※令和４年９月２４日（土）午前４時４２分から４時４５分まで 

「めんこいテレビ番審リポート」として放送 

※議事概要を自社ホームページに掲載 

※据え置きの書類を作成し、本社受付、各支社に備置き一般の人々が 

自由に閲覧できるようにした 

 

８．その他の参考事項 

  特になし 

 

次回は、令和４年１０月１１日(火)１２時より開催予定です。 


